
研究を始めるきっかけ
　私はクモ類の系統分類学を専門として研究を行なっ
ています。しかし、もともと虫好きだったわけでもなく、
今も、それほど虫好きではありません。そんな私がクモ
の研究を始めるきっかけになったのは、大学の卒業研究
です。当時の指導教員から、「クモでもやってみるか？」
と言われ、何となく始めたのがきっかけです。
　研究テーマは「鹿児島県の異なる森林タイプにおける
クモ相の比較」というもので、二次林、竹林、スギ林の
林床から、ひたすらクモを集めていました。そうしてい
るうちに、名前の分からないクモを発見したり、新分布
が明らかになったり、学問的に面白い発見の連続で、ド
ンドンのめり込んでいきました。今も、クモ自体ではな
く、クモが秘めている学問的な面白さに惹かれ、研究を
続けています。

鹿児島県で採集された未同定のサラグモ科の仲間 .
スケールは 1 mm.
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クモの研究を始めるきっかけ
‒鹿児島県の落葉層に生息するクモ類‒


